

Gültigkeit der Wahl von sechs Ersatzmitgliedern

Botschaft der Regierung vom 14. November 2006

Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Im Kantonsrat sind sechs Vakanzen eingetreten. Die Wahl der Nachfolgerinnen oder der Nachfolger sowie die Feststellung deren Gültigkeit richten sich nach Art. 54 und 56 des Gesetzes über die Urnenabstimmungen (sGS 125.3) sowie Art. 29 der Vollzugsverordnung dazu (sGS 125.31). Scheidet ein Mitglied aus dem Rat aus, so wird das erste Ersatzmitglied als Nachfolgerin oder Nachfolger bezeichnet. Ist ein Ersatzmitglied gestorben oder wahlunfähig oder lehnt es die Wahl ab, rückt das nächstfolgende an seine Stelle. Massgebend ist das im Amtsblatt vom 29. März 2004 auf den Seiten 741 ff. veröffentlichte Protokoll der Erneuerungswahl des Kantonsrates vom 14. März 2004.

Mit Schreiben vom 19. September 2006 erklärte Christian Bicker, Grabs, aus gesundheitlichen Gründen per Ende September 2006 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Christian Bicker wurde als Vertreter der Liste «Schweizerische Volkspartei SVP Werdenberg» des Wahlkreises Werdenberg in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Renato Baumgartner, Gams, ist für den zurückgetretenen Dr.oec. Heinrich Schlegel, Malans, nachgerückt. Das zweite Ersatzmitglied, Verena Frick, Salez, erklärte sich mit Schreiben vom 28. September 2006 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 20. September 2006 erklärte Fritz Rutz, Bazenhaid, aus persönlichen Gründen per Ende Septembersession 2006 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Fritz Rutz wurde als Vertreter der Liste «FDP Freisinnig Demokratische Partei, Unteres Toggenburg» des Wahlkreises Toggenburg in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Imelda Stadler, Ganterschwil, erklärte sich mit Schreiben vom 1. Oktober 2006 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 25. September 2006 erklärte Clarisse Pellizzari-Imseng, Lichtensteig, aus persönlichen Gründen per Ende Septembersession 2006 ihren Rücktritt aus dem Kantonsrat. Clarisse Pellizzari-Imseng wurde als Vertreterin der Liste «Sozialdemokratische Partei und Gewerkschaften Toggenburg» des Wahlkreises Toggenburg in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Donat Ledergerber, Kirchberg, erklärte sich mit Schreiben vom 29. September 2006 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 26. September 2006 erklärte Dr. Franz Hagmann, St.Gallen, aus gesundheitlichen Gründen per Ende der Septembersession 2006 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Dr. Franz Hagmann wurde als Vertreter der Liste «CVP» des Wahlkreises St.Gallen in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Rolf Jermann, Kronbühl, ist für Agostino Cozzio, St.Gallen, nachgerückt. Das zweite Ersatzmitglied, Markus Bollhalder, St.Gallen, erklärte sich mit Schreiben vom 4. Oktober 2006 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 27. September 2006 erklärte Peter Jans, St.Gallen, aus beruflichen Gründen per 31. Oktober 2006 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Peter Jans wurde als Vertreter der Liste «SP Sozialdemokratische Partei und Gewerkschaften, Männerliste» des Wahlkreises St.Gallen in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Stefan Schmid, Gossau, ist für Dr.iur. et lic.oec. Thomas Hansjakob, St.Gallen, nachgerückt. Das zweite Ersatzmitglied, Prof. Dr. Martin Bösch, St.Gallen, hat mit Schreiben vom 22. Oktober 2006 auf das Amt verzichtet. Dr.phil. Max Lemmenmeier, St.Gallen, drittes Ersatzmitglied, erklärte sich mit Schreiben vom 28. Oktober 2006 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 27. September 2006 erklärte Robert Furrer, St.Gallen, aus persönlichen, familiären und beruflichen Gründen per Ende der Septembersession 2006 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Robert Furrer wurde als Vertreter der Liste «GRÜNE, Grüne Liste» des Wahlkreises St.Gallen in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Hannes Rüesch, St.Gallen, hat mit Schreiben vom 4. Oktober 2006 auf das Amt verzichtet. Das zweite Ersatzmitglied, Dr.phil. Clemens Müller, St.Gallen, erklärte sich mit Schreiben vom 12. Oktober 2006 bereit, die Wahl anzunehmen.

Unter Vorbehalt Ihrer Feststellung der Gültigkeit der Wahl haben wir als zum Mitglied des Kantonsrates gewählt erklärt:

- Verena Frick, Eidg.Dipl. Haushaltsleiterin, Im Gartis 3, 9465 Salez.
- Imelda Stadler, Lehrerin, Familienfrau, Florastrasse 9, 9608 Ganterschwil.
- Donat Ledergerber, Sekundarlehrer phil I., Strickweg 3, 9533 Kirchberg.
- Markus Bollhalder, Dipl. Architekt ETH/FA/SIA, Sonnenhaldenstrasse 68, 9010 St.Gallen.
- Dr.phil. Max Lemmenmeier, Historiker, Herbrigstrasse 6, 9011 St.Gallen.
- Dr.phil. Clemens Müller, Gymnasiallehrer, Spisergasse 34, 9000 St.Gallen.

Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren, wir beantragen Ihnen die Gültigkeit der Wahl festzustellen.